

2022年9月5日

各位

三井住友信託銀行株式会社

### 当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

三井住友信託銀行株式会社(取締役社長:大山 一也、以下「当社」)の社員2名が新型コロナウイルスに感染していることが判明致しました。

当社では、お客さまと社員の安全を最優先に考え、関係機関と連携し、感染拡大を防止するため、感染者が発生した店舗において、消毒作業を実施しています。

今後も、社内外への感染拡大の抑止ならびにお客さまと社員の安全確保を最優先に、関係各所と連携、対応していきます。

1. 上野支店・上野中央支店の社員1名

- ・ 陽性判明日: 9月2日(金)
- ・ 当該社員の行動履歴、ならびに濃厚接触者の調査を行い、濃厚接触の可能性のあるお客さまには個別に連絡をしています。また、濃厚接触の可能性のある社員に対する自宅待機の指示、その健康状態の経過観察を行っています。

2. 柏支店の社員1名

- ・ 陽性判明日: 9月3日(土)
- ・ 当該社員の行動履歴、ならびに濃厚接触者の調査を行い、濃厚接触の可能性のあるお客さまには個別に連絡をしています。また、濃厚接触の可能性のある社員に対する自宅待機の指示、その健康状態の経過観察を行っています。

以上